
 
 
 
 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA DE    
DISTRITO CENTRO, CELEBRADA EL 7 DE DICIEMBRE DE 2009. 

 
En el Salón de Actos del Centro de Participación Ciudadana, sito en 
Cl. San Antonio, 2, planta baja, siendo las diecinueve horas y 
Treinta minutos, previa convocatoria y notificación al efecto, se 
reúnen los miembros que a continuación se detallan, para tratar los 
asuntos integrados en el orden del día: 
 
SRES. ASISTENTES: 
 
PRESIDENTE:  
 
D.º JESÚS PATO BALLESTEROS. 
 
VOCALES GRUPO POPULAR: 
 
D.ª ELENA LOPEZ BARRAYA. 
D.º ADRIAN MECERREYES GARCIA. 
D.º FELIPE CALDERON MARTINEZ. 
D.º IGNACIO FRANCISCO CARDOSO BARROSO. 
D.º RAMIRO FERNÁNDEZ GOMEZ. 
D.º JUAN CORTAZAR SAIZ. 
 
VOCALES GRUPO PSOE: 
 
D.ª ARANZAZU CORRAL MORALES. 
D.º FELIPE JESÚS PASCUAL ALONSO. 
 
 
VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ENTIDADES VECINALES: 
 
D.º VALERIANO LOPEZ CORRAL. AV. PARAQUE GUADALUPE. 
D.º PEDRO CANOVAS GARCIA. AV. PARQUE GUADALUPE. 
D.º RAMÓN JIMÉNEZ BERDICES. AV. LOS LLANOS. 
 
MIEMBROS AUSENTES: 
 
D.ª M.ª CARMEN ORTEGA GONZALEZ, GRUPO PSOE. 
D.º JESUS MESA ROMERO, GRUPO MIXTO. 
 
 
 
 



 
 
 
También asisten D.ª Rosina Torrejón Santos, en calidad de 
Coordinadora de la Junta de Distrito. 
 
Abierto el acto: 
 

SUMARIO: 
 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA 
SESION ANTERIOR, CELEBRADA EL 7 DE DICIEMBRE DE 2009.  
 

Examinada el Acta de la sesión anterior, la misma queda 
aprobada por unanimidad. 
 
2.- PROPOSICION DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO RELATIVA AL 
CAMBIO O BORRADO DEL ASFALTO SEÑALIZACIÓN CEDA EL PASO 
UBICADO EN CL. RIO DARRO CON CL. RIO TAJUÑA (JUNTO 
DEPENDENCIAS O.M.I.C).  
  
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito 
con el siguiente contenido: 
 
 “Se cambie o se borre del asfalto señalización de cerda el paso 
ubicado en Cl. Río Darro con Río Tajuña (junto dependencias de la 
O.M.I.C)”. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación quedando aprobada para su 
elevación a Pleno por unanimidad. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Pleno, se procede a la votación, quedando la misma aprobada por 
unanimidad. 
 
3.- PROPOSICION DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO RELATIVA A 
REPARACION DE LOSETAS EN ACERAS LEVANTADAS EN AV. DOS DE 
MAYO, 64 (ACERAS INTERIORES) 
 
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito 
con el siguiente contenido: 
 
 “Se reparen a la mayor brevedad posible las losetas en aceras 
levantadas en Av. Dos de Mayo, 64, (aceras interiores)”. 
 
 
 



 
 
   Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación quedando aprobada para su 
elevación a Pleno por unanimidad. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Pleno, se procede a la votación, quedando la misma aprobada por 
unanimidad. 
 
4.- PROPOSICION DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO RELATIVA A 
LA REPARACIÓN DE LOS BANCOS DETERIORADOS UBICADOS EN AV. 
DOS DE MAYO, TRAMO CL. MONTERO CON CL. VILLAMIL.  
 
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito 
con el siguiente contenido: 
 
 “Se realice la reparación de Los bancos deteriorados ubicados 
en Av. Dos de Mayo, tramo Cl. Montero con Cl. Villamil”. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación quedando aprobada para su 
elevación a Pleno por unanimidad. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Pleno, se procede a la votación, quedando la misma aprobada por 
unanimidad. 
 
APROBACION SI PROCEDIESE DEL BORRADOR DEL ACTA DEL PLENO 
CELEBRADO EL 25 DE NOVIEMBRE DE 2009. 
 
Sometida a votación el Acta, la misma queda aprobada. 
 
 RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
Y no habiendo mas asuntos que tratar, siendo las veinte horas y 
cincuenta minutos, se da por finalizada la sesión extendiendo la 
presente acta, de la que yo, secretario, doy fe. 
 
 
 EL PRESIDENTE,     EL SECRETARIO, 
 


